
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

UNIVERSITE DE BESANCON Référence GALAXIE : 4753

Numéro dans le SI local : CREA1

Référence GESUP : CREA1

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 85-Sc. physicochim. et ingénierie appliquée à la santé (ex 39è)

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Ondotonlogie

Job profile : The position includes a full-time teaching and research activities. Teaching activities
involve biological pathology for students in dentistry. Research activities will aim to
include innovative in both biofabrication and bioimpression for dental organoides

Research fields EURAXESS : Other

Implantation du poste : 0251215K - UNIVERSITE DE BESANCON

Localisation : Besancon

Code postal de la  localisation : 25000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

PAS D'ENVOI DE DOSSIER
CANDIDATURE DEMATERIALISEE

25030 - BESANCON CEDEX

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

K'BIDI STEPHANIE
GESTIONNAIRE RH
03.81.66.58.32       03.81.66.50.20
03.81.66.58.57
drh-service-enseignants@univ-fcomte.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : Pharma galénique, pharmacotechnie, biopharmacie,biomatériaux ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR Sciences de la sante
904

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : A (NC) - Laboratoire non reference

Application Galaxie OUI



                                                            Campagne 2024 
FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR  

L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

Collegium 
 
Composante 

3S 
 
UFR Sciences de la Santé 

  

Section CNU 85 – Personnels EC de pharmacie en sciences physico-chimiques et 
ingénierie appliquée à la santé 

Corps Professeur des Universités 
Numéro national du poste Création 
Numéro Galaxie 4753 
  
Laboratoire / type UR - SINERGIES 

Profil pour publication Ondotonlogie 
  

Job profil  
 

The position includes a full-time teaching and research activities. Teaching activities 
involve biological pathology for students in dentistry. Research activities will aim to 
include innovative in both biofabrication and bioimpression for dental organoïdes 

  

Profil enseignement Le candidat ou la candidate intégrera l’équipe pédagogique de la formation en 
Odontologie au sein de l’UFR Santé pour renforcer les capacités d’encadrement dans 
le champ fondamental notamment biomatériaux.  
Il ou elle participera à tous les types d’enseignements (cours magistraux, TD et TP) et 
interviendra directement pour les sujets de sciences des matériaux. Il ou elle 
coordonnera la formation pour les enseignements fondamentaux en odontologie. Il ou 
elle participera également aux enseignements du Master « Ingénierie de la Santé ». Il 
ou elle contribuera à la formation et à l’encadrement des étudiants en odontologie 
s’orientant vers la recherche, notamment en biomatériaux et bio-impression. 
L’ensemble des activités pédagogiques menées par le candidat ou la candidate devra 
être orienté vers une meilleure intégration du cursus d’odontologie au sein de l’UFR 
santé, et répondre aux attentes des référentiels de compétences spécifiques.  
Il ou elle participera aux réflexions d’une formation licence Santé avec parcours 
sciences pour la santé. La qualification en section spécifique du CNU est 
indispensable. 

Contact(s) 
Prof. Thierry Moulin 
Tél : 03 81 66 56 30 
Courriel : thierry.moulin@univ-fcomte.fr 

Profil recherche 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Le candidat ou la candidate devra être intégrée l’UR « SINERGIES », équipe 
pluridisciplinaire développant une recherche selon le concept « PROCEDE-
PRODUIT-ORGANISATION », à l’échelle nano, micro et macro. L’UR développe 
des projets de recherche en santé numérique sur ces trois échelles : modélisation 
de vecteurs nano (NANO-OLIGO), traçage numérique par micro-glyphes, 
dispositifs médicaux connectés et/ou intelligents, modélisation 2D-3D-4D en 
imagerie et aides à la décision, la télésurveillance ou au bloc opératoire avec des 
outils d’intelligence artificielle. Concernant, L’UR regroupe des chercheurs 
chimistes, physiciens, électroniciens, informaticiens, automaticiens, biologistes et 
cliniciens (chirurgiens, radiologues, odontologiste…).  
Des compétences particulières sur les applications en dentisterie seront 
nécessaires et attendues. Le candidat ou la candidate devra aussi développer une 
recherche translationnelle en lien avec le CHU de Besançon et ses plateformes de 
recherche (CIC et plateforme d’impression 3D). Il ou elle aura également la mission 
de consolider et de développer les coopérations scientifiques menées en 
« Bourgogne-Franche-Comté ».  
L’université de Franche-Comté labellisée HRS4R, met en œuvre la stratégie 
européenne de ressources humaines pour les chercheurs. 

Contact(s) 
Prof. Frédéric Auber 
Tél : 03 81 21 81 43 
Courriel : frederic.auber@univ-fcomte.fr 

 

mailto:thierry.moulin@univ-fcomte.fr
mailto:frederic.auber@univ-fcomte.fr


 
 

NOUVELLE PROCÉDURE DE DEPOT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement optimal de 
votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application 
GALAXIE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère 
de l’enseignement supérieur (Galaxie) entre le jeudi 22 février 2024 (10h00) et le vendredi 29 mars 2024 
(16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet sera déclaré 
irrecevable. 

----------------------------------- 

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation 
en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et 
de recrutement par concours des maîtres de conférences, 

ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de 
recrutement par concours des professeurs des universités) 

 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 

https://galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/antares/can/astree/index.jsp
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354


                                                                       Campagne 2024 
JOB DESCRIPTION 

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

Collegium 
 
Composante 

3S 
 
UFR Sciences de la Santé 

  

Section CNU 85 

Corps Full professor 

Numéro national du poste Création 

Numéro Galaxie 4753 
  
Laboratory / type UR - SINERGIES 

Job profil The position includes a full-time teaching and research activities. Teaching 
activities involve biological pathology for students in dentistry. Research 
activities will aim to include innovative in both biofabrication and bioimpression 
for dental organoïdes 

  

 
Teaching activities 

The candidate will join the Odontology training team at the UFR Santé to reinforce the 
teaching capacity in the fundamental field of biomaterials. He/she will take part in all 
types of teaching (lectures, practical and practical work) and will be directly involved in 
material science subjects. He will coordinate training in fundamental dentistry. He will 
also take part in the "Health Engineering" Master's courses. He will contribute to the 
training and supervision of odontology students going into research, particularly in 
biomaterials and bioprinting. All of the candidate's teaching activities will be geared to 
better integrating the odontology curriculum within the UFR Santé, and to meeting the 
expectations of the specific skills repositories. He/she will also be involved in the 
development of a health sciences bachelor's degree program. Qualification in a 
specific section of the CNU is essential. 

Contact(s) 
Prof. Thierry Moulin 
Tél : 03 81 66 56 30 
Courriel : thierry.moulin@univ-fcomte.fr 

  

 
Research activities 
 
 
 
 
 
 

 

The candidate must be integrated into the "SINERGIES" research unit, a 
multidisciplinary team developing research based on the "PROCESS-PRODUCT-
ORGANIZATION" concept, at nano, micro and macro scales. The UR develops 
research projects in digital health on these three scales: modeling of nano vectors 
(NANO-OLIGO), digital tracing by micro-glyphs, connected and/or intelligent medical 
devices, 2D-3D-4D modeling in imaging and decision aids, remote monitoring or in the 
operating room with artificial intelligence tools. Concerning. The UR brings together 
researchers from the fields of chemistry, physics, electronics, IT, automation, biology 
and clinical medicine (surgeons, radiologists, odontologists, etc.). Particular expertise 
in dental applications is required and expected.  
 
The candidate will also be expected to develop translational research in conjunction 
with the Besançon University Hospital and its research platforms (CIC and 3D printing 
platform). He/she will also be responsible for consolidating and developing scientific 
collaborations in the "Bourgogne-Franche-Comté" region.  
 
The University of Franche-Comté, which has been awarded the HRS4R label, 
implements the European human resources strategy for researchers. 

Contact(s) 
Prof. Frédéric Auber 
Tél : 03 81 21 81 43 
Courriel : frederic.auber@univ-fcomte.fr 

 

mailto:thierry.moulin@univ-fcomte.fr
mailto:frederic.auber@univ-fcomte.fr

